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Mitgliederversammlung 2025 des Vereins Dieblich hilft e.V. 
 
Am Dienstag, 18. Februar 2025 um 18.30 Uhr im Hotel Pistono, Hauptstraße 30, 56332 Dieblich 
kamen 12 Vereinsmitglieder (Anwesenheitsliste liegt bei) zur jährlichen ordentlichen 
Mitgliederversammlung zusammen. 
 
1.Begrüßung durch den Vorstand 

2. Vorstellung der neuen Mitglieder 

Der Vorsitzende, Dr. Dieter Knapp, eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden 
Mitglieder herzlich.  
Er bat die neuen Mitglieder: 

• Herr Jürgen Dirlenbach 

• Herr Erich Jung 

• Herr Karl-Heinz Konieczny 

• Frau Nicole Göttgen 

• Herr Dr. Martin Göttgen  

sich vorzustellen 
 
3. Feststellungen zum ordentlichen Versammlungsablauf (Einladung, Anwesenheit, Protokoll) 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde am 21. Dezember 2024 fristgerecht mit der 
Tagesordnung versandt. Der Vorsitzende stellte den ordentlichen Versammlungsablauf und deren 
Beschlussfähigkeit fest.  
Das Protokoll führt Gabriele König. 
 
4. Anträge zur Ergänzung der Tagesordnung 

 Es lagen keine Anträge zur Ergänzung der Tagesordnung vor. 

5. Genehmigung der Tagesordnung  

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

6. Jahresbericht des Vorstands für das Kalenderjahr 2024 

Dr. Dieter Knapp berichtete über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2024. 

• Erfreulicherweise erhöhte sich die Mitgliederzahl um 9 neue Mitglieder, so dass der Verein 

(Stand 18. Februar 2025) nun19 Mitglieder zählt. 

• Wie bereits im letzten Jahr wurden wieder 6-8 kleinere und größere Transporte mit 

Hilfsgütern an ein Krankenhaus in Kiew und Irpin durchgeführt. 

• Geliefert wurden insbesondere Medikamente, Verbandsmaterial, eine elektrische 

Blutsperrenpumpe, künstliche Haut für die Versorgung von Verbrennungen und anderen 

großflächigen Wunden, drei Ultraschallgeräte sowie Erste-Hilfe-Boxen (Trauma Sheet Bags). 

• Der Vorsitzende zeigte ein Video, das die Verwendung der Hilfsgüter vor Ort eindrücklich 

dokumentierte und die Dankbarkeit der Betroffenen hervorhob. 

• Die Hilfsaktionen wurden durch große Spenden finanziert, darunter Spenden von Herrn 

Walter Pistono (Geburtstagsspenden), dem Ehepaar Hannes (Diamantene Hochzeit) und dem 

Dieblicher Verein Karate Dojo Kitai. 
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7. Finanzbericht des Kassenwarts 

Der Kassenwart Franz-Josef König legte den Finanzbericht vor und erläuterte den Kontostand. 

• Kontostand zum 31.12.2024: 4.642,54 Euro 

• Kontostand zum 18.02.2025: 5.714,43 Euro 

8. Bericht der Kassenprüferin 

Die Kasse wurde von Frau Katrin Hunz laut Kassenprüfprotokoll am 22. Januar 2025 geprüft. Sie 

bescheinigte eine ordnungsgemäße Beleg- und Kassenführung ohne Beanstandungen. 

9. Aussprache über die Berichte 

Es wurden keine weiteren Wortmeldungen zu den Berichten gewünscht. 

10. Abstimmung über die Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

11. Wahl des Vorsitzenden 

Zum Wahlleiter wurde Erich Jung bestimmt. Dr. Dieter Knapp wurde einstimmig erneut zum 

Vorsitzenden gewählt. 

12. Wahl des Kassenwarts 

Zur Wahlleiterin wurde Nicole Göttgen bestimmt. 
Erich Jung wurde einstimmig zum neuen Kassenwart gewählt.  
Die Amtsübernahme erfolgt bis zum 1. März 2025 durch Übergabe der Unterlagen des scheidenden 

Kassenwartes Franz-Josef König an Erich Jung.  

13. Wahl des Kassenprüfers 

Franz-Josef König wurde einstimmig zum neuen Kassenprüfer gewählt. 

14. Austausch über die Vereinsziele, Kampagnen und Projekte für 2025 

• Die Hilfsgüterlieferungen in die Ukraine sollen weiterhin über Herrn Bespalenko koordiniert 

werden. 

• Möglichkeiten zur Unterstützung der Ukraine durch weitere persönliche Kontakte werden von 

Helga und Dr. Dieter Knapp sowie Dr. Nikolaus Schmidt geprüft. 

• Der Vorsitzende betonte, dass der Verein nicht ausschließlich auf die Ukraine-Hilfe 

ausgerichtet ist. 

• Weitere Projektvorschläge wurden rege diskutiert und sollen in den kommenden Wochen 

weiter konkretisiert und untereinander abgestimmt werden. Dabei wurde Einigkeit erzielt, 

dass die Projekte nachhaltig und wirkungsvoll sein sollen und möglichst vielen Menschen 

zugutekommen. 

• Es bestand Einstimmigkeit darüber, neue Mitglieder und Spenden zu akquirieren. 
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• Es wurde die Idee eines Kofferraum-Flohmarkts am Samstag, 24. Mai 2025 auf dem 

Dieblicher Moselvorgelände eingebracht. Herr Dr. Göttgen prüft, ob eine Durchführung auch 

an einem Sonntag zulässig wäre. 

• Der Vorsitzende wird die weitere Vorgehensweise mit Ortsbürgermeister Herrn Jung 

besprechen, da der Verein nicht als Veranstalter im wirtschaftlichen Sinne auftreten darf. 

11. Verschiedenes / Stimmen aus der Mitgliedschaft 

Es lagen keine weiteren Wortmeldungen vor. 

12. Schlusswort des Vorsitzenden 

Der Vorsitzende bedankte sich für die Teilnahme und das Engagement der Mitglieder. Er schloss die 

Sitzung um 20:45 Uhr. 

Dieblich, 20. Februar 2025 

 

 

Dr. Dieter Knapp, Vorsitzender                  Gabriele König, Protokollführerin 
 


